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Муфтий Чувашии, первый зампред ЦДУМ России, член ОП РФ Альбир-хазрат Крганов
считает, что законопроект – полумера, и сам по себе не решит проблемы абортов. 
«Все же законопроект надо поддержать, потому что он может стать преддверием более
решительных мер. Если нашим парламентариям такое предложение покажется
эффективным, то было бы неплохо принять этот закон», - сказал он. 
«В более широкой перспективе проблема абортов – это проблема культуры в обществе.
Нужно, чтобы в самом обществе началась широкомасштабная работа по сокращению
абортов. А для этого надо осведомлять граждан не только о вреде абортов для
здоровья женщин, но и о том, что искусственное прерывание беременности – это
убийство наших детей. Люди должны понимать всю меру ответственности за
содеянное», - считает Альбир-хазрат.
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